

Carton Rouge

Aux rats qui envahissent les caves et garages du quartiers.
Une action de dératisation est en cours par le service proximité.

Bravo

Aux changements des ampoules par des LED dans l'éclairage publique, soit 360 points lumineux et 60% d'économie d'énergie.

Ça déménage à Terre Rouge

Le cabinet des médecins déménage au X avenue Jean Lurçat. En plus des 6 médecins c'est l'occasion d'accueillir dans le bâtiment : un podologue, un infirmier, une diététicienne, une ergothérapeute, un ostéopathe, une orthophoniste, une psychologue clinique et un spécialiste des thérapies brèves. Photo?

Le Garage Opel va lui aussi déménager, il s'installe avenue Herriot, en face de l'ancienne Biocoop qui a malheureusement fermée.

A noter dans vos agendas :

8,9 et 10 avril : le tournoi national de Foot au Stade Pierre Ilbert (<https://cahorsfoot.com/le-tournoi-de-paques/>)

Mai : le vide grenier de l'école maternelle Lucien Bénac

21 Juin : fête de la musique dans le quartier carnaval ?

Plus d'informations seront données lors des réunions publiques bimestriels.

Merci de ne pas me jeter sur la voie publique mais plutôt dans une poubelle ou à partager avec vos voisins.

Journal réalisé bénévolement par les membres du Conseil Citoyen
Directeur publication :
Co-Présidentes du Conseil Citoyen
2 Rue Jean Racine 46 000 - CAHORS
Impression : Helloprint 93170 Bagnolet
Merci à nos partenaires



A bientôt



Conseil Citoyen
Terre Rouge

Le Petit Journal

de Terre Rouge Janvier 2023

Site web : www.conseil-citoyen-terre-rouge.fr

Facebook : conseil citoyen terre rouge

Courriel : conseilcitoyen.terreroouge@gmail.com

Sommaire :

Repas de Quartier
Interview de Mme Bouillot
Rétrospectives 2022
Ca déménage à TR
A noter

Prochaines réunions bimestrielles :

- Mercredi 8 mars
- Mercredi 10 mai
- Mercredi 5 juillet

Editorial :

11 réunions publiques avec en moyenne une quarantaine de participants.

Décision du rythme des réunions

Quelques chiffres pour 2022:

- 11 réunions publiques avec en moyenne une quarantaine de participants.
- 3 éditions du petit journal avec 1500 boîtes aux lettres distribuées
- 71.1 kg de déchets ramassés par les 29 participants au ramassage citoyen du 26 novembre
- 120 participants au repas de quartier
- X réunion avec le grand cahors et la préfecture pour améliorer le cadre de vie et accompagnement du projet de réhabilitation
- Un diagnostic en marchant du quartier réunissant le conseil citoyen, l'espace social, la GUP

3 questions à Johanna Bouillot, animatrice GUP

Qu'est-ce que la GUP ?

C'est la gestion urbaine de proximité visant à améliorer le cadre et les conditions de vie des habitants (propreté, maintenance, entretien des immeubles et des espaces extérieurs, stationnement, tranquillité publique, lien social, etc)



En quoi consiste votre rôle d'animatrice ?

Mon rôle est d'assurer une présence active sur le quartier (mais aussi celui de Croix-de-Fer et St Valérie) où j'identifie les besoins d'entretien, de réparation des équipements et des espaces extérieurs. Dans ce cadre, des habitants ou des acteurs du quartier peuvent me solliciter sur des dysfonctionnements que je fais remonter au service Proximité. Ainsi qu'une veille sociale où j'informe et j'oriente les habitants, associations et partenaires vers les services et les acteurs du quartier et/ou de la ville et je participe au développement de l'animation sociale : rencontres festives et sportives, fêtes de quartier, ateliers, tri sélectif...

Une action concrète que vous avez menée dans le quartier ?

J'ai mené une concertation vélo où les usagers de Terre-Rouge ont été invités à faire part de leurs usages du vélo et à exprimer leurs attentes en répondant à un questionnaire. Un total de 180 réponses a été recueilli lors de deux journées sur le terrain, auxquelles s'ajoutent 30 réponses en lignes. Soit 210 réponses au total. Suite à cette consultation, nous avons définis l'emplacement d'arceaux vélos sur le quartier. Leurs implantations ne seraient tardées !

Coordonnées Service Proximité : serviceproximité@mairie-cahors.fr / 0 800 46 00 00 / Application : TellMyCity

Coordonnées Animatrice GUP : jbouillot@grandcahors.fr / 06.98.72.93.48

L'accueil jeune de TR

+ appel à projet jeune

Rétrospective des actions 2022 du CC en images

Le Vide grenier



La Fête de la musique



Les Réunions mensuelles



Repas de quartier

Belle réussite pour le premier repas de quartier organisé par le conseil citoyen et les acteurs du quartier (RERT, CTSC, Espaces Sociaux, écoles, Firmin, Ecole des métiers...) plus de 120 personnes sont venues s'échanger des plats (tous plus beaux et bons les uns que les autres), profiter du soleil et des activités diverses et variées proposées (expo photo, foot, karting, bricolages, maquillages, tatouages, musique...)



Bilan "ON SE BOUGE POUR TERRE ROUGE"

Samedi 26 novembre, a eu lieu un ramassage citoyen organisé par l'association « qui nettoie si ce n'est toi » et le Conseil citoyen.

Petits et grands ont uni leurs efforts pour arpenter les zones définies comme prioritaires. En remerciement de leurs efforts, une collation a été offerte aux participants. Ce moment a été l'occasion d'échanges et de partage.

Grâce à Good concept Vrac un concours du déchet le plus insolite a été fait : nos gagnants étaient le thermomètre médical et le bol de cafetière.

Détails de la récolte :

- 16.9 kg de recyclables,
- 32.6 kg d'ordures ménagères,
- 6.7 kg de verre,
- 12.6 kg d'encombrants et
- 2.3 kg de mégots



Bravo à tous !

Retrouvez les prochains ramassages sur le facebook de : qui nettoie si ce n'est toi Cahors